

**Sujet :** ENQUETE PUBLIQUE CONJOINTE COULEE BLANCHE

**De :** > dereynalbenedicte

**Date :** 26/04/2023 à 10:23

**Pour :** "enquetes-publiques.deal972@developpement-durable.gouv.fr" <enquetes-publiques.deal972@developpement-durable.gouv.fr>

Habitante de la commune de Saint-Pierre à proximité de la zone d'implantation je tenais à laisser un avis sur ce projet. Les projets d'énergies renouvelables sont plus que jamais d'actualité.

Notre île est dépendante des énergies fossiles. Ce projet permet de participer à la transition écologique de la Martinique. Je trouve que le dossier a été bien mené, notamment le dossier « étude d'impact » qui m'a permis de comprendre pourquoi choisir cet endroit. Je retiens les bénéfices agricoles que va permettre ce projet.

La Mairie a été très impliquée dans le projet et c'est une bonne chose !

Je donne un avis favorable ;

Bénédicte de REYNAL